

استمارة طلب الاستثمار Investment Application Form

Date: التاريخ:

CLIENT DETAILS

بيانات العميل

Name: الاسم:

Bank Account No.: رقم الحساب البنكي:

Investment Account No.: رقم حساب الاستثمار:

INVESTMENT DETAILS

بيانات الاستثمار

Side: الجانب: Buy شراء ☐ Sell بيع ☐

Type of Investment: نوع الاستثمار: Lump Sum دفعة واحدة ☐ Systematic منتظم ☐

Asset Class: فئة الأصل: Mutual Funds صناديق الاستثمار ☐ Bonds سندات ☐

S	الورقة المالية Name of Security	رمز الترميم الدولي ISIN Code	مبلغ الاستثمار Investment Amount	العملة Currency	الرسوم Fees	القيمة الإجمالية Total Value
1						
2						
3						
المجموع Total						

Switching: التبديل:

S	اسم الصندوق المرسل منه ورمز الترميم الدولي From Fund Name & ISIN	المبلغ / عدد اللوحات Amount/Number of Units	اسم الصندوق المرسل له ورمز الترميم الدولي To Fund Name & ISIN	الرسوم Fee
1				

PAYMENT INSTRUCTION

بيانات الدفع

Debit خصم ☐ Account: الحساب:

Credit إيداع ☐ Account: الحساب:

Exchange Rate (If applicable): سعر الصرف (إن وجد):

- I/We confirm having read and accepted the following documents:
 - Ahli Bank SAOG's ("Bank") Terms & Conditions of Investment Account bearing reference number TC-WM-AOF-2021-009-V.1 ("AOT&Cs");
 - The Bank's Risk Disclosure Statement bearing reference number RD-WM-IAOF-009-2021-V.1
- I/We understand and acknowledge that these are subject to amendment and/or variation from time to time at the sole discretion of the Bank and that my/ our continued use of the Account shall be deemed as my/our acceptance of such amended, varied and/or changed documents. For the purposes of this declaration, the Bank shall mean Ahli Bank SAOG including any of its affiliates, representatives, employees and branches.
- I/We confirm that the information provided in my/our Investment Application Form bearing reference I-WM-AF-009-2021-V.1 ("Form") is correct, accurate, valid and complete and the Bank can act on any instructions provided on the said Form.
- I/We accept the fees, charges and commissions chargeable by the Bank in relation to the instruction as mentioned in the Form or in any other documents and/or correspondence issued by the Bank to me/us.
- I/We understand and accept that any investments in foreign currencies (which include all currencies other than the currency of the Sultanate of Oman) shall be charged at the Bank's prevailing rate of buying and selling such currency on the given day, or any agreed preferential rate.
- I/We confirm to pay any fees, charges and/or commission as agreed with the Bank from time to time in relation to investments made in any asset class.
- By signing below, I also acknowledge and confirm that I/we have decided to provide the above mentioned investment instructions:
 - independently without relying on any advice from the Bank or any of its employees or representatives.
 - Consulted with independent professional advisors as may be required prior to issuing such instructions.
 - Determined that the instructions for investments are in line with my risk appetite.

- أؤكد/ نؤكد أنني قرأت وقبلت المستندات الآتية:
 - شروط وأحكام البنك الأهلي ش.م.ع. ("البنك") لحساب الاستثمار الذي يحمل الرقم المرجعي TC-WM-AOF-2021-009-V.1 ("AOT&Cs")
 - بيان الإفصاح عن المخاطر للبنك الذي يحمل الرقم المرجعي RD-WM-IAOF-009-2021-V.1
- أفهم/ نفهم وأقر/ نقر بأن هذه جميعها تخضع للتعديل و/أو التغيير من وقت لآخر وفقاً لتقدير البنك المطلق وأن استخدامي/استخدامنا المستمر للحساب يعتبر بمثابة قبول مني/ منا لهذا التعديل والتغيير و/أو التغيير في المستندات. لأغراض هذا الإقرار، يقصد بالبنك البنك الأهلي ش.م.ع. بما في ذلك أي من الشركات التابعة له وممثليه وموظفيه وفروعه.
- أقر/ نقر بأن المعلومات المقدمة في استمارة طلبي/ طلبنا للاستثمار الذي يحمل الرقم المرجعي I-WM-AF-009-2021-V.1 (الاستمارة) صحيحة ودقيقة وسارية وكاملة، ويمكن للبنك التصرف بموجب أي تعليمات معروضة في الاستمارة المذكورة.
- أوافق/ نوافق على الرسوم والمصاريف والعمولات التي يتقاضاها البنك فيما يتعلق بالتعليمات كما هو مذكور في الاستمارة أو في أية مستندات و/أو مراسلات أخرى صادرة عن البنك لي/لنا.
- أفهم/ نفهم وأقبل/ نقبل أن أية استثمارات بالعملات الأجنبية (والتي تشمل جميع العملات الأخرى غير عملة سلطنة عمان) سيتم تحميلها بالسعر السائد لدى البنك لشراء وبيع هذه العملة في اليوم المحدد، أو أي سعر تفضيلي يتفق عليه.
- أقر/ نقر بدفع أية رسوم و/أو تكاليف و/أو عمولات كما يتفق عليه مع البنك من وقت لآخر فيما يتعلق بالاستثمارات التي تتم في أي نوع من أنواع الأصول.
- بعد التوقيع أدناه، أقر أيضاً وأؤكد أنني/ أننا قررنا تقديم تعليمات الاستثمار المذكورة أعلاه:
 - بشكل مستقل دون الاعتماد على أية مشورة من البنك أو أي من موظفيه أو ممثليه.
 - التشاور مع مستشارين محترفين مستقلين حسب الاقتضاء قبل إصدار مثل هذه التعليمات.
 - قررنا أن تعليمات الاستثمار وفقاً لإختياري في المخاطرة.

Main Applicant:

مقدم الطلب الرئيسي:

Full Name

الاسم الكامل

Specimen
Signature 1
نموذج
التوقيع ١Specimen
Signature 2
نموذج
التوقيع ٢

Joint Applicant:

مقدم الطلب المشترك:

Full Name

الاسم الكامل

Specimen
Signature 1
نموذج
التوقيع ١Specimen
Signature 2
نموذج
التوقيع ٢

FOR BANK USE ONLY

للاستخدام البنك فقط

Approval on Account Opening:

الموافقة على فتح الحساب:

Checked By:

المراجع:

Date:

التاريخ:

Date:

التاريخ: